
警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名  令和６年度 第３回郡上警察署協議会 

開催日時  令和６年11月12日 火曜日 午前10時30分から午後５時00分まで 

開催場所   郡上警察署大会議室及び岐阜県警察本部通信指令課、交通管制センター、 

科学捜査研究所 

 

出 席 者 

 

  協議会委員 ５人 

國田大雄、小林達矢、光藤さやか、下田葉子、飯田竜一 

  郡上警察署員 

署長、次長、会計課長、地域・警備課長、刑事生安課長、交通課長、 

警務係長 ７人 

 

 

 

 

 

 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 議題 

（１） 速度取締り指針 

交通課長より、「令和７年の速度取締り指針」について説明を実施し

た。出席した委員の全会一致で承認された。 

 

（２） 委員との意見交換 

 

  〇小林委員 

   ・空き巣があったと聞いた。 

 【回答】 

   その件にあっては鋭意捜査中です。 

 

   ・固定電話はなくした方がよいか 

 【回答】 

   当たり電話は９割固定電話。そのため固定電話対策を推進中。 

   スマホにおいても対策は必要です。 

固定電話はなかなか高齢の人は止めないことが多い 

 

   〇飯田委員 

    ・詐欺の相談を受けた時はどうすればよいですか  

   【回答】 

     まずは、警察へ連絡を下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     対応させてもらいます。 

 

〇下田委員 

    ・３日間続けて不用品回収があったので不安です 

   【回答】 

     貴金属が目的と思われます。 

     書面不交付等の違反になります。 

     玄関を開ける前に、一旦録音をして、聞いてから確認するのも方法 

の一つです。 

   【回答】 

     高齢者は売るつもりはないのに見せてしまう人がおり、その時に

情報を抜かれることが多いです。 

     交番速報等により注意喚起しています。 

 

２ 岐阜県警察本部通信指令室、交通管制センター及び科学捜査研究所   

の視察 

  同日、上記３か所を視察した。 

  委員からは、 

    ・指令室仕事は大変な仕事だと思った 

    ・１１０番した時の仕組みがよくわかった 

    ・交通管制センターの仕事がわかった 

    ・ＤＮＡについて勉強になった 

    ・ＤＮＡ検査の金額が高いことに驚いた 

    ・ドラマと現実が異なることがわかった 

 等の意見が聞かれた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

  



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


